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国際ロータリー２６７０地区 例会場：森友 毎週火曜日１９：００～２０：００ 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

26 16  10 0 16 61.5％ 

 

２０２４－２０２５年度 第 14 回 例会プログラム 

開会点鍾 １９時   四つのテスト／奉仕の理想 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／短期交換留学生報告／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

 

こんばんは。毎回会長の挨拶の時間は頭が痛いです。最近時間がなく話題に事欠くのですが来る前に聞い

た話ですと本日 10月 15日は「助け合いの日」だそうです。日常生活やボランティア活動への参加を呼び掛

けることを目的としています。1965年社会福祉協議会によって制定されたそうです。私自身ボランティア活

動にもっと参加しなければいけないのですが業務が立て込んでしまい、難しい状態です。もう少し時間を作

り勉強して奉仕活動に頑張りたいと思います。申し訳ございません。今後はもっと努力いたします。 

本日は山内会員のお嬢様が短期交換留学の報告をしてくれます。皆様スマホを観ないようにきちんと聞い

てあげてください。 

幹事報告 

到着週報：阿波池田 RC 鴨島ＲＣ 

・ライト＆ライフを皆様のトレーに入れておりますのでお持ち帰りください。 



委員会報告 

青木米山記念奨学担当 

「10月は米山記念奨学強化月間です。一人前期 3,000円、前後期合わせて 6,000円お願いいたします。今回

は廣川会員が特別寄付をしていただきました。皆様もよろしくお願いいたします。」 

矢野会計 

「米山記念奨学 6,000円、ロータリー財団 15,000円、ポリオプラス 1,000円、合わせて 22,000円皆様寄付

をお願いいたします。10月末までにお願いいたします。」 

短期交換留学報告 

 山内美來様 

 

美馬ロータリークラブの皆様、こんばんは。私は和井町高校１年 3組山内美來と申します。本日はお招き

いただきありがとうございます。それでは PowerPointを使いながら報告させていただきます。 

私は父に勧められてこの短期交換プログラムに参加しました。不安でしたが実際行ってみるととても充実

した 3週間を過ごせました。私たちが主に活動していたニュージャージー州は緑が豊かでのどかな場所でし

た。けれどアメリカは日本と気候と食文化が全く異なっており慣れるまで時間がかかりました。しかし一度

慣れるととてもいいところでした。 

私はあまり英語が得意ではなかったのですがどの家のホストファミリーも優しく気遣ってくれ、だんだん

コミュニケーションを取れるようになりとても嬉しかったです。そしてホストファミリーの人たちとショッ

ピングに出かけたり、アメリカのカードゲームを教えてもらったり、とても楽しく過ごすことができまし

た。 

アメリカの文化をたくさん学ぶことができました。特にはっきり物事を伝えること、嫌なことははっきり

言わないと伝わらないし、やりたいこともしっかり伝えることが大切だと分かりました。 

美馬ロータリークラブの皆様、このプログラムに推薦いただきありがとうございました。一生忘れること

のできない貴重な体験ができました。この経験を自分の将来に役立てていきたいと思います。本当にありが

とうございました。 



 

 

スマイルボックスの発表 

廣澤会員「日曜のゴルフコンペで優勝しました。」 

次回例会 

 １０月２２日（火）  １９時～ 場所 季節料理森友 

※出欠連絡は月曜昼までに幹事にお願いいたします。 

 


